

Clé de détermination commentée des langoustes et des scyllares de la Martinique



Considérées pendant longtemps comme des animaux de peu d'intérêt commercial à la Martinique, les langoustes y sont aujourd'hui des crustacés très recherchés, en particulier par les restaurateurs et les complexes hôteliers qui se multiplient rapidement dans le cadre de l'essor touristique martiniquais.

Auteurs du document : Farrugio, Henri

Obtenir le document : ISTPM

Thème (issu du Text Mining) : FAUNE, MILIEU NATUREL, INDUSTRIE, INFORMATION - INFORMATIQUE

Date : 1975-05

Format : text/xml

Source : Science et Pêche (0036-8350) (ISTPM), 1975-05 , Vol. 247 , P. 1-9

Langue : Inconnu

Droits d'utilisation : Ifremer, <info:eu-repo/semantics/openAccess>, restricted use

Télécharger les documents : <https://archimer.ifremer.fr/doc/1975/publication-7111.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00000/7111/>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/cle-de-determination-commentee-des-langoustes-et-des-scyllares-de-la-martinique0>

Evaluer cette notice: